



Bulletin de MARPA COTEAU DU LAY

- Édition du 9 mars 2022 -



Mot d'accueil

Dans ces temps un peu moroses, nous avons besoin de lumière et d'un peu de légèreté.
Ce mois de février a été "*gourmand*" et a été "*illuminé*" par les premiers bouquets de mimosa.



UN REGAL DE CREPES

Qui l'eût cru! pour la Chandeleur, ce sont les résidents qui ont tourné les crêpes et le personnel qui a dégusté.



UN GOUTER SAVOUREUX

Bien sûr, il y en a eu pour tout le monde.



UNE ODEUR ALLECHANTE

La bonne odeur s'est répandue dans toute la maison et personne n'a refusé une crêpe!



DANSE IMPROVISEE

Dans ces temps difficiles, un peu de légèreté nous a fait du bien; Marie- Madeleine a esquisé quelques pas de danse.



LES CAUSERIES DE COLETTE

Chaque mois, les résidents reçoivent l'écho de la commune; Colette vient le lire et c'est aussi l'occasion de partager les nouvelles du moment.



INSTANT TENDRESSE

S'il ne fait pas beau, Baptistine parcourt les couloirs de la MARPA avec Tina. Le duo se repose quelques instants dans un fauteuil du salon et Tina se prête aux caresses des uns ou des autres.

TRANSPORT SOLIDAIRE

Marie Thérèse a pris quelques instants avant le repas pour présenter le transport solidaire. C'est un service grandement apprécié pour les rendez-vous, les courses....



ST VALENTIN

Deux résidentes nous ont prêté leur tenue de mariage et pendant quelques jours la MARPA a été parée de belles décorations pour fêter la St Valentin.





TROUVER L'INTRUS

Le chat a trouvé sa place dans la décoration. nous lui avons gentiment fait comprendre qu'il n'avait pas sa place sur une table.



LA TABLE EST MISE

Le menu à thème du mois de février était tout trouvé: un repas de Noce! Les résidents se sont remémorés leurs souvenirs de repas "pantagruels" et nous ont guidé dans le choix du menu.



REPAS DE NOCE

Ce jour là, personne n'est pressé de quitter la table; Nous avons du plaisir à nous retrouver dans un environnement décoré pour l'occasion; les bénévoles, le personnel et quelques résidents n'ont pas ménagé leur peine....il y avait des coeurs partout.



Merci

Merci à Marie Paule et Colette, pour le temps passé avec les résidents pour la décoration de la St Valentin.



COSTUME ST VALENTIN

Pour assurer le service, Ghislaine et Virginie ont apporté un peu de légèreté à leur tenue.



MENU DE NOCE

Menu élaboré par les résidents. Nous pensions qu'après un tel repas, seuls un potage et un yaourt suffiraient au dîner, mais pas du tout !



LA PIECE MONTEE

Merci à la Boulangerie Verdon pour cette belle pièce montée.



PENSEE POUR COLETTE

Il y a quelques semaines, Colette a été accueillie à l'EHPAD de Pouzauges. Elle est décédée le 18 février.

Nous avons une pensée pour sa famille.



Jacqueline TAFOIREAU

Nous n'oublierons pas Jacqueline, qui, pour des raisons de santé est partie à l'EHPAD du Boupère.

Joyeux anniversaire à ...



- MARTHE MARQUIS
(vendredi 27 janvier)

- MARIE PASQUIER
(jeudi 23 février)